



# Un momento decisivo para México



Electo en 2018, el presidente Andrés Manuel López Obrador se propuso rehacer México. Pero los últimos seis años palidecerán al lado de las próximas cuatro semanas. El país celebró elecciones presidenciales y parlamentarias en junio, en las que la coalición gobernante ganó por una amplia mayoría, lo que le dio una supermayoría en el Congreso. En aquel momento estaba claro que López Obrador intentaría utilizar esta supermayoría para introducir una serie de cambios constitucionales en el mes en el que su presidencia se solapa con el nuevo Congreso.

Como The Economist advirtió en su momento, también estaba claro que muchos de estos cambios dañarían profundamente la democracia y la economía de México.